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أكد وزير الدولة لشؤون مجلس 
الللوزراء ووزيللر الإعللام بالوكالة 
الللشلليللخ مللحللمللد الللعللبللدالللللله أول 
أمللس أن تأثير وسائل التواصل 
الاجتماعي قوي جدا ولا يقل أهمية 

عن أي مؤسسة إعامية.
وقللال الشيخ محمد العبدالله 
في حوار مفتوح بالملتقى الإعامي 
الللشللبللابللي اللللذي تنظمه وزارة 
الدولة لشؤون الشباب إن وسائل 
التواصل الاجتماعي أحد المؤشرات 
الللرئلليللسلليللة الللتللي يللتللم الللرجللوع 
إليها لمعرفة الاتجاهات والآراء، 
موضحا أن حامل الهاتف الذكي 

اصبح بمثابة قناة او صحيفة.
ورأى انه بحسب الاستبيانات 
التي أجريت في عللام 2012 فإن 
نسبة 87 بالمئة مللن المواطنين 
هم من فئة الشباب مؤكدا اهمية 
وضللع الللقللدوة الحسنة فللي كافة 
الوسائل الإعامية حتى يتبعها 

الشباب.
ولفت الللى ان دور الحكومات 
يتمثل في تطبيق القوانين، مشيرا 
إلى أن القوانين وضعت للتنظيم 
والتطوير وحماية الناس وليس 
للتضييق على حريتها مبينا أن 

قانون تنظيم الإعام الإلكتروني 
هدفه تنظيم الوسائل الإعامية 
الإخبارية في الفضاء الالكتروني 
أسوة بالقوانين الأخرى التي تنظم 

عمل بقية المؤسسات الإعامية.
وحول الحملة الإعامية لرؤية 
الللكللويللت 2035 أوضلللح الشيخ 
محمد العبدالله أن الانجلللازات 

والتنمية تساهم في تغير نظرة 
المتلقي للحكومة وانجازاتها.

وبسؤاله عن استخدام اللغة 
العربية الفصحى فللي تلفزيون 

الكويت قللال إن أغلب ما يعرض 
يكون بالفصحى لافتا إلى أن معظم 
الفعاليات التي تقام بالكويت هي 

باللغة العربية.

وذكللر ان تفاعل الحكومة مع 
مللفللهللوم الاعللللام الجللديللد بطيء 
معربا عن شكره للللللوزارات التي 
خصصت حللسللابللات إلكترونية 

لتلقي الشكاوى وذلللك لانعكاس 
ذلك إيجابا على المجتمع.

وعللن المتحدث باسم الحكومة 
ورده على الإشاعات بين ان نفي 

الإشاعات يتطلب امتاك الحقيقة 
والاشللاعللات التي تطلق بالفضاء 
الحلللر تللتللعللدي اربللعللة اضللعللاف 

الأخبار الصحيحة.
واعتبر انه بعد أحداث السنوات 
الاخللليلللرة فلللي المللنللطللقللة الللتللفللت 
المسؤولون الى الشباب وأهمية 
مواقع التواصل الإجتماعي مؤكدا 
أن الحللكللومللات بعد عللام 2011 
اصبحت اكثر تللطللورا واهتماما 

بالشباب.
ولفت الللى ان التطور والتقدم 
في مجال الاعام ساهم في سحب 
الللبللسللاط مللن تلفزيون الكويت 
و هللنللاك أكللثللر مللن 1500 قناة 
تلفزيونية مللؤكللدا ان تلفزيون 
القطاع الخللاص اكثر تطورا من 

التلفزيون الحكومي.
وشهد الملتقى في ختام أعماله 
تكريم الشركات الراعية ومجموعة 
من الإعاميين من مختلف بلدان 

الوطن العربي.
يذكر ان الملتقى بدأ أعماله يوم 
الأربعاء الماضي بتنظيم من وزارة 
الدولة لشؤون الشباب وبمشاركة 
وفللود شبابية عربية ومشاهير 

الاعام العربي.

الشيخ محمد العبدالله خال مشاركته في الحوار المفتوح

خلال حوار مفتوح في الملتقى الإعلامي الشبابي

 العبد الله: تأثير وسائل التواصل الاجتماعي قوي جداً

دعا الطلبة إلى بذل الجهد لتحقيق أهدافهم وطموحاتهم

الفارس: التعليم أداة لتعزيز روح الثقافة 
وإشاعة مبدأ الحوار والتسامح

ريا�ض عواد

دعا وزير التربية وزير التعليم العالي 
الللدكللتللور محمد الللفللارس أبللنللاءه الطلبة 
وبناته الطالبات في كافة المراحل التعليمية 
إلى بذل الجهد واستغال الامكانات المتاحة 
لتحقيق اهدافهم وطموحاتهم الساعين 
اليها، منوهاً بللأن التعليم الحقيقي يعد 
أداة فاعلة في مسيرة التنمية الاقتصادية 
والاجللتللمللاعلليللة لبناء الإنللسللان الكويتي 
والوصول إلى المعرفة وبناء الشخصية 
السوية القادرة على العطاء وغرس القيم 

الإسامية.
وأكد الدكتور محمد الفارس في تصريح 
صحفي بمناسبة اكتمال صفوف المتعلمين 
في مدارس التعليم العام وانتظام الدراسة 
بللدوام المرحلة الثانوية اليوم على أهمية 
تنمية مهارات الطاب والطالبات واكسابهم 
أدوات المعرفة والتأمل والإبداع  موضحاً أن 
وزارة التربية تسعى الى ان تكون مدارسها 

أكثر قدرة على تنمية هذه المهارات.
وأضللللاف أن التعليم هللو أداة ايضا 
لتعزيز روح الثقافة وإشاعة مبدأ الحوار 
والتسامح والتعامل الراقي والرشيد مع 

مختلف الاطياف.
وأضلللاف الللدكللتللور محمد الللفللارس: ان 

القيادة الرشيدة في الباد لم تأل جهدا في 
توفير الامكانات المادية والمعنوية للتعليم 
باعتباره عنوانا لتقدم الأمم ونبراسها 
الساطع، لافتا الى حرص سمو أمير الباد 
الشيخ صباح الأحمد على الاهتمام بالتعليم 

باعتباره الحصن الذي يحمي شبابنا في 
مواجهة الأفكار الهدامة. 

وخاطب الدكتور محمد الفارس أبناءه 
الطلبة وبللنللاتلله الطالبات بللقللوللله: أنتم 
مستقبل هذا الوطن المعطاء الللذي تنبض 
به قلوبكم وتهواه أنفسكم، فإن وطنكم لم 
يدخر جهدا كي تكونوا في أحسن مكانة، 

فلكم علينا حق وعليكم حقوق.
واستدرك حديثه: للطلبة حق في تهيئة 
البيئة المناسبة للتعليم والتعلم وتوفير 
كافة الإمكانات المادية والبشرية والوسائل 
الازمة لنجاحها، بينما عليهم في المقابل 
واجللبللات أهمها التمسك بالقيم الفاضلة 
والتحلي بالخلق الحسن والجد والاجتهاد 
والإخلللاص فللي العمل وتقدير واحللتللرام 
جميع معلميهم والاستفادة من علومهم 

وخبراتهم.
وهنأ الدكتور محمد الللفللارس أعضاء 
الللهلليللئللة الللتللعللللليللملليللة وأعلللضلللاء الهيئة 
الاداريللللة وأوللليللاء الأملللور باكتمال دوام 
الللدارسللين للعام الللدراسللي الجديد 2017 
– 2018 معرباً عن آماله في دعم الهئيات 
والمؤسسات الوطنية نظيرتها المؤسسات 
التعليمية لارتقاء بمستوى أفضل لجميع 

الطاب.

د. محمد الفارس

بلدية »حولي« 
 546 أنجزت 

معاملة في 
أغسطس الماضي

أعلنت إدارة  العاقات العامة 
بللبلللللديللة الللكللويللت عللن التقرير 
الإحلللصلللائلللي الللشللهللري لإدارة 
الللتللراخلليللص الهندسية التابع 
لفرع بلدية حولي عن انجاز 546 

معاملة<
وقللال مدير إدارة التراخيص 
الهندسية م.جاسم الخضر بان 
الإدارة أنجلللزت 546 معاملة 
اشتملت على 27 معاملة للبناء 
الجللديللد ، 14 معاملة إضللافللة ، 
40 تعديل و إضافة ، معاملتين 
زراعللة ، 15  للهدم ، 8  تعديل ، 
تعديلين بيانات الرخصة  ، أما 
الاستثماري تم انجاز 9 معامات 
للبناء الجديد ، 2 إضافة ، وتعديل 
وإضافة واحد ، 10 هدم ، 2 تعديل 

، 2 تجديد رخصة ، و 411  أخرى
  و نللوهللت إدارة الللعللاقللات 
اللللعلللاملللة الجلللملللهلللور فلللي حللال 
وجللود أي شكوى أو استفسار 
عن العمل البلدي بعدم التردد 
بتواصل مع حساب البلدية عبر 
مواقع التواصل الاجتماعي @
kuwmun و الللذي يعمل على 

مدار اليوم . 

 مشعل الجويسري 
يشكر قيادات 

البلدية و»البلدي« 
على حسن تعاونهم
في أول تصريح له بعد تقديمه 
الاستقالة مللن عضوية المجلس 
البلدي ، تقدم نائب رئيس المجلس 
البلدي مشعل الجويسري بالشكر 
الى وزير البلدية ومديرها العام 
ونواب المدراء العاميين والأعضاء 
في  المجلس البلدي والأمين العام 
ومساعديه والعاملين في اللجان 
والمللوظللفللين على حسن التعامل 
والإخاص في العمل الذي جمعهم 
طوال فترة المجلس البلدي السابقة 
، مثمناً الجهود والدور البارز الذي 
قاموا فيه لخدمة الوطن والمواطن .

واوضللللللح الجلللويلللسلللري في 
تصريح صحافي الى ان قيادات 
البلدية جميعهم كانوا خير عون 
لنا في المجلس البلدي من خال 
اقرار الطلبات سواء كانت حكومية 
او خللاصللة او مللا يتعلق بخطة 
الللدولللة التنموية ، مللؤكللداً على 
ضرورة مواصلة العمل للنهوض 

بالدولة .
وأضلللاف أن الشكر موصول 
كللذلللك لللكللل الللعللاملللللين فللي بلدية 
الكويت في جميع المواقع والذين 
جللمللعللنللا مللعللهللم مللهللام واعللمللال 
واجللتللمللاعللات وورش عللمللل اتللت 
ثمارها وانجزت من خالها العديد 
من المعامات والبنود في المجلس 

البلدي .
وتمللللنللللى الجللللويللللسللللري ان 
تكتمل مسيرة النجاح لقيادات 
البلدية والللعللاملللللين فيها خال 
المرحلة القادمة وتحقيق المزيد 
من الانجلللازات في العمل البلدي 
بالتعاون مع وزارات ومؤسسات 

الدولة المختلفة
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العبد الله يتقدم الحضور

لربط طريق الجهراء مع شارع جمال عبد الناصر

  602 »الأشغال« افتتحت طريق 
ريا�ض عواد 

ضمن جللهللود وزارة الاشللغللال 
الللعللامللة لتسهيل حللركللة الملللرور 
بللالللطللرق مللن خللال الافتتاحات 
الجزئية بمشاريع قطاع هندسة 
الطرق و ضمن الأعمال الجارية 
بمشروع تطوير طريق الجهراء 
العقد 166 افتتحت وزارة الأشغال 
طريق 602 )طريق المستشفيات( 
لربط طريق الجللهللراء مللع شللارع 
جمال عبد الناصر و ذلللك مساء 
أمللس السبت بعد التنسيق مع 

الإدارة العامة للمرور.
و سيكون بللدايللة هللذا الطريق 
من الللدوار تحت جسر الجهراء و 
الواقع بين الادارة العامة للمرور و 

اكاديمية سعد العبد اللهِ
ويهدف افتتاح هذا الطريق الي 
تسهيل الحركة المرورية للزائرين 
و العاملين بمنطقة المستشفيات 
و كذلك طلبة و اعللضللاء تدريس 
جللامللعللة اللللكلللويلللت بللالللشللويللخ 
و خصوصا للسيارات القادمة 
مللن الللطللريللق الللدائللري الللرايللع او 
الخامس الللي دوار الامم المتحده 
و منه الي طريق الجهراء باتجاه 
مدينة الكويت ثم يسارا بطريق 
المستشفيات الي شارع جمال عبد 

طريق المستشفياتالناصر.

الكويت تفوز برئاسة 
الجمعية  الخليجية 

لقسطرة القلب 
ريا�ض عواد

زكللللللللت الجلللملللعللليلللة 
الخليجية لقسطرة القلب 
استشاري أمللراض القلب 
والقسطرة د.محمد حمدان 
المللطلليللري رئيسا لها في 
اجللتللمللاعللهللا الاول الللذي 
عقد لتأسيسها في دولة 
الإمللارات العربية المتحدة 
“دبي” بحضور نخبة من 
اطباء قسطرة القلب في 

الخليج 
  وقلللللال اسللتللشللاري 
امراض القلب والقسطرة  
ورئللللليلللللس الجللمللعلليللة 
الخللللليللجلليللة لللقللسللطللرة 
القلب د.محمد المطيري 
في تصريح صحافي بعد 

عودته الى الباد ، انه تم تأسيس هذه الجمعية بناء على موافقة 
مجلس إدارة الجمعية الخليجية للقلب ، وذلك بهدف على اتاحة 
الفرصة لأطباء قسطرة القلب بالخليج لتبادل الخبرات وتوطيد 

التعاون بين مستشفيات القلب بالمنطقة. 
واشللار الى ان الجمعية تهدف الى تطوير مستوى الأطباء 
والعاملين في مجال قسطرة القلب من خللال عقد المؤتمرات 
وورش العمل والتعاون مع الجمعيات والمنظمات الاقليمية 

والعالمية المختصة في هذا المجال. 
واكد على أهمية  تشجيع الابحاث المشتركة بين الاطباء في 
الخليج من خال الجمعية الخليجية لقسطرة القلب، ونشر هذه 

الابحاث في المؤتمرات والمجات الطبية العالمية. 
وأعلن المطيري عن مؤتمر للجمعية الخليجية لقسطرة القلب 
في 30 مارس المقبل للتعريف بالجمعية ودورها، لافتا الى ان هذا 

المؤتمر سيقام في دولة الإمارات العربية المتحدة في “دبي”.
وانتهى الاجتماع  الخليجي لجمعية قسطرة القلب الخليجية 
بتزكية د.محمد المطيري  من الكويت رئيسا لها، ود.عبدالله 
شهاب من دولة الإمارات العربية المتحدة نائبا للرئيس، ود.فواز 
المطيري من المملكة العربية السعودية أمينا للسر، ود.محمد 

المهيني من سلطنة عمان أمينا للصندوق.
والجدير بالذكر ان الدكتور محمد حمدان المطيري يشغل 
حالياً منصب رئيس قسم القلب والقسطرة بمستشفى الامراض 
الصدرية ورئيس الجمعية الطبية الكويتية ورئيس المجلس 
الأعلى لإتحللاد الأطباء العرب، بالاضافة الى رئيس الجمعية 

الخليجية لقسطرة القلب.

د.محمد المطيري

10 محاضر  بلدية »الأحمدي« تحرر 
مخالفة ضمن حملة »بتعاونكم نجملها«

واصلت ادارة العاقات العامة عمليات 
التغطية الاعللاملليللة لجلللولات التفتيش 
والمتابعة على المحات والاسواق التجارية 
والغذائية في محافظة الاحمدي وذلك منذ 
انطاق الحملة التي اطلقتها تحت شعار 
“بتعاونكم_نجملها” حيث قللامللت ادارة 

النظافة العامة واشللغللالات الللطللرق بشن 
حملة من قبل المفتشين تركزت على التدقيق 

على استغال المساحة الخارجية للمحات.
 ومن جانبه اوضح مدير ادارة النظافة 
الللعللامللة واشللغللالات الللطللرق بللفللرع بلدية 
محافظة الاحمدي طال العقاب ان الجولة 

جللاءت لتحد من تسييب اصحاب المحات 
باستغالهم المساحات الخارجية للمحات 
واشغالهم للطريق من غير ترخيص من قبل 
البلدية، حيث تم تحرير عدد 10 محاضر 
مخالفات تنوعت ما بين استغال المساحة 
الخارجية للمحل بللدون ترخيص من قبل 

البلدية ، بالاضافة الى مخلفة اشتراطات 
القواعد العامة للنظافة . وأضللاف العقاب 
انه تم اعطاء عدد 7 تعهدات بازالة منشآت 
مخالفة لقوانين وانظمة البلدية وعللدد 4 
ملصقات لسيارات معروضة للبيع بصورة 

مخالفة تمهيدا لرفعها.

جانب من الحملة تحرير محضر


